

保育園だより 2021(R.3)年8月号

いよいよ夏本番！！子どもたちは毎日の暑さをものともせず、夢中になって、水あそびや泥んこ遊び等外遊びを全力で楽しんでいます。また、以上児クラスの畑やプランターの野菜たちも収穫の時期を迎えました。先日以上児クラスでは、ジャガイモ掘りをしました。自分が植えた場所から掘り起こしたジャガイモを見て、嬉しくて、歓声を上げていました。今年は、クラス毎に密にならないようにしながら収穫した野菜をクッキングします。今後も工夫して出来ることをしていきたいと思います。園でも、適切な水分補給と涼しい部屋での休息を心がけていきます。夏場は予想以上に体力を消耗しています。ご家庭に戻ってからも、十分な栄養とたっぷりの睡眠がとれますようご配慮いただき、子どもたちが健康で楽しい生活が送れるよう宜しくお願い致します。

8月の行事

- 4日(水) サッカー教室(すきっぷ)
- 13日(金) 防災訓練(火災)
- 19日(木) うたリズム★(日食先生)
- 20日(金) お誕生会
  
- 27日(金) 人形劇「ポッケ座」  
《うさぎのリボンちゃん》  
10時～  
夢いっぱいの人形劇がやって来ます。  
今回も舞台上のみの上演です。
  
- 31日(火) プール納め

絵本

保育園の絵本は、現在850冊を超えました。

月毎に新書を増やしたり、子どもたちに人気の本を新たに購入し徐々に増えていきました。朝夕お家の方と何冊か読んでもらったり、自分がお家の方に読んであげたりと保育園の癒しの場となっております。

今後もお子さんにとって、楽しい場所になりますよう絵本コーナーを大切にしていきたいとおもっています。夕方は、本を整理したり、拭き取ったりする時間をいただいております。5時55分には、最後の1冊が読み終わるようご協力を引き続きよろしくお願い致します。

《ともだち組『お楽しみ会』》

7月16日(金)通常保育のなかでお楽しみ会をしました。普段の遊びの中で、園庭の木の実や草花で色水・染物遊びをしたり、一人ひとりがデザイン・下絵・色塗りを楽しみ、当日にステンシルをして、オリジナルTシャツを完成させました。給食は事前に聞き取りをし、リクエストに応じて、スイカ丸ごとで作られた、フルーツパンチやミニ焼きそばパン等々大好きなものが並び、自分の好きなものから食べていました。後半は、ひろば組の部屋が夏祭り会場に変わり、射的・水ヨーヨー・金魚すくい・七色に変わるくるくる棒屋さん・綿あめ・フランクフルト・クレープの店で遊んだ後は、自分でトッピングを楽しみながらクレープとフランクフルトを食べて、夏祭りを楽しみました。降園時には、お家の方に笑顔で「楽しかった」とお土産の縁日おもちゃを見せたり、お話ししながら帰路についていきました。

お願い

○朝夕の送迎時、駐車場での歓談やお子さんの一人歩きをなさらないようお願い致します。車の外で喫煙されている方がいるとの報告も受けております。子どもたちの安全のためのご協力をお願い致します。

○お水遊びを思いっきり楽しむために着替えのご用意を十分にお願致します。お名前が消えかかったり、おさがりでお名前が違うものにも書き直しをお願い致します。

## ★クラスのように★



### ふうせん組

梅雨が明け、まぶしいお日様の日差しの中で水遊びを楽しんでいます。初めは、きがえることもドキドキで抱っこや保育者の膝の上で過ごしたり、不安な表情も見られていましたが、少しずつ慣れてくると、足や手に水をかけてもらい笑顔を見せたり、タライの中の水をパシャパシャと手で触りながら、冷たい水の感触を楽しんでいます。



### つみき組

水遊びが始まり、スプリンクラーに自分から近づいたり、周りに出来た水たまりを歩いて遊んでいます。水の入った洗面器やバケツに動物のおもちゃを入れてお友だちと一緒に楽しむ姿も見られてきました。保育園での水遊びに慣れず泣くお友だちもありますが、優しく手や足に水をかけて一緒に遊びながら無理なく楽しめるようにしていきたいと思います。



### ぼけっと組

梅雨も明け、絶好の水遊び日和が続きました。スプリンクラーから出る水を見て大喜びをする子ども達。水遊びが大好きで積極的に水を触ったり、バケツの中に魚の形をした水鉄砲を入れて「見て、お魚釣りだよ」と水の感触を楽しみながら遊ぶ様子がありました。

登園すると「今日水遊びするの?」と聞き、毎日水遊びを楽しみにしているぼけっと組さん。金魚すくいや水鉄砲をしたり、ジョウロでプランターに水をあげたりお友だちと水の気持ち良さを味わいながら夏の遊びを満喫しています。また、育てていたピーマンの収穫を行い、給食の際に調理してもらい食べました! 野菜が苦手な子も「美味しい!」と言って嬉しそうに食べていました。

お部屋に戻ると「お水遊び楽しかった」「またやろうね」とお話していました。



### すきっぷ組

先月は夏らしい天気も多く、水遊びを思い切り楽しみました。最初はタライに入った金魚や玩具を拾ったり沈めたりして静かに水遊びを楽しむ子もいましたが、最近は水鉄砲でお友だちと掛け合ったり、スプリンクラーやシャワーに自分から来て、「冷たくて気持ちがいい〜」と水の感触を楽しんでいます。今月も、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいです。



### ともだち組

先月は、子ども達が楽しみにしていた活動が盛り沢山でした。お楽しみ会では、友達と話し合っていて工夫したり、協力しながらたくさん準備してきていたので、当日もグループの友達とたくさん会話をしながら参加するなど友達との中が深まりとても楽しんでいました。また、春に植えたナスも収穫して『ナスのトマトチーズ焼き』を食べました。ナスが苦手な子も進んで食べていましたよ。

